

JIS.CO.ID

Bhabinkamtibmas Desa Sukamulya Polsek Caringin Polres Sukabumi Sambangi Warga dalam Kegiatan DDS/Silaturahmi

Sukabumi - SUKABUMI.JIS.CO.ID

Jan 1, 2024 - 16:19



BHABINKAMTIBMAS AIPDA FERRY ARIZONA, SH.
-6,85954, 106,88119
1 Jan 2024 11.29.54

Bhabinkamtibmas Desa Sukamulya Polsek Caringin Polres Sukabumi Sambangi Warga dalam Kegiatan DDS/Silaturahmi

Senin, 1 Januari 2024, AIPDA FERRY ARIZONA, SH., Bhabinkamtibmas Desa

Sukamulya, melaksanakan kegiatan DDS/silaturahmi di Kp. Cipeundeuy Rt. 03 Rw. 01, Desa Sukamulya, Kec. Caringin, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan dimulai pukul 11.00 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Dalam pertemuan tersebut, AIPDA FERRY ARIZONA, SH., menyambangi rumah Sdr. Cepi, seorang warga di lingkungan tersebut. Pada kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan sejumlah himbauan kepada Sdr. Cepi dan masyarakat sekitar:

1. **Mewaspada Tindak Pidana Penjualan Orang (TPPO):** Bhabinkamtibmas mengingatkan agar warga waspada terhadap tawaran pekerjaan dengan iming-iming gaji besar, yang bisa menjadi modus TPPO. Masyarakat diminta untuk selalu memverifikasi tawaran pekerjaan yang diterima agar tidak terjerat dalam kejahatan tersebut.
2. **Selektif dalam Memilih Lingkungan Pergaulan:** Warga diingatkan untuk selektif dalam memilih lingkungan pergaulan, menjauhi lingkungan yang berpotensi merugikan dan dapat membahayakan keselamatan pribadi.
3. **Melaporkan Kegiatan Menyimpang:** Bhabinkamtibmas mengajak masyarakat untuk memberikan informasi kepada pihak kepolisian apabila menemukan indikasi kegiatan menyimpang, terutama yang dilakukan oleh remaja. Kerjasama warga sangat diharapkan dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (gukamtibmas).
4. **Pelaksanaan Satkamling/Ronda Malam:** Warga diminta untuk tetap melaksanakan Satkamling/Ronda Malam guna menjaga keamanan lingkungan pada malam hari. Keaktifan warga dalam kegiatan ini dianggap sebagai langkah preventif dalam mencegah tindak kriminal.
5. **Persiapan Menghadapi Tahun Politik Nasional:** Menyikapi tahun politik, Bhabinkamtibmas mengajak warga dewasa untuk berdemokrasi dengan bijak. Masyarakat diingatkan agar dapat berpartisipasi aktif dalam menjaga kondusifitas pemilu nasional demi terciptanya keamanan dan ketertiban bersama.

Kegiatan DDS/silaturahmi tersebut diharapkan dapat meningkatkan keterlibatan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Bhabinkamtibmas tetap berkomitmen untuk memberikan pembinaan dan himbauan demi menciptakan masyarakat yang aman dan kondusif.